

# Exigen justicia ante el homicidio de Rodrigo Vázquez

Movimiento Ciudadano condena el asesinato de su líder en Ocuilan

**ALMA RODRÍGUEZ**

**Toluca, Méx.**— La dirigencia estatal de Movimiento Ciudadano condenó el asesinato de Rodrigo Vázquez Campuzano, coordinador regional del partido en la zona sur del Estado de México, ocurrido este domingo en la cabecera municipal de Ocuilan, cerca del Palacio Municipal.

El partido exigió a las autoridades actuar de manera inmediata para esclarecer el crimen y hacer justicia. "La dirigencia estatal de Movimiento Ciudadano en la entidad condena enérgicamente los hechos y exige a las autoridades correspondientes tomar cartas en el asunto para esclarecer los hechos y hacer justicia ante este cobarde asesinato", señaló Juana Bonilla Jaime, coordinadora estatal, en un comunicado difundido en redes sociales.

El partido también hizo un llamado a las autoridades para garantizar la seguridad no solo de sus militantes y líderes, sino de todos los funcionarios públicos y ciudadanos, ante el creciente clima de inseguridad en la región.

El Grupo Parlamentario de Movimiento Ciudadano en el Estado de México expresó su solidaridad con los familiares de Vázquez Campuzano y exigió justicia para el caso. ●

## EL DATO

El Grupo Parlamentario de Movimiento Ciudadano en el Estado de México expresó **su solidaridad** con los familiares de Vázquez.



El partido hizo un llamado a las autoridades para garantizar la seguridad de todos los funcionarios.

## Matan a operador político de MC en el sur de Edomex

Por Alan Gallegos  
alan.gallegos@razon.com.mx

**ESTE DOMINGO** fue asesinado a balazos el empresario Rodrigo Vázquez Campuzano, quien compitió en los comicios del pasado 2 de junio por la presidencia municipal de Ocuilán, Estado de México, por el partido Movimiento Ciudadano.

De acuerdo con reportes de medios locales, el crimen ocurrió alrededor de las 13:00 horas, cuando Vázquez Campuzano se encontraba a bordo de una camioneta de color negra que estaba estacionada en las inmediaciones del Palacio Municipal, sobre la avenida Lázaro Cárdenas.

**EL TIP**

**LA VÍCTIMA** se dedicaba a la política y a los negocios en el ramo de la construcción, y constantemente realizaba obras públicas para municipios de la región.

La víctima, a quien se le consideraba un operador político del partido naranja en el sur del Estado de México, recibió múltiples impactos de arma de fuego detonados por un par de hombres, quienes llegaron al lugar en una motocicleta.

En los alrededores quedaron regados 11 casquillos de arma corta percutidos, de acuerdo con los primeros indicios recabados por personal especializado de la Fiscalía General de Justicia del Estado de México (FGJEM).

MÉXICO (FGJEM).

En cuanto se supo del crimen, elementos de la Policía local acudieron al sitio, en pleno centro de la cabecera municipal, y pidieron el auxilio de paramédicos, pero cuando éstos llegaron, sólo confirmaron que el empresario ya no presentaba signos vitales.

Además de su actividad empresarial, Rodrigo Vázquez Campuzano era coordinador de Movimiento Ciudadano en Malinalco, con mucha influencia en Ocuilán, en donde se postuló como candidato a la presidencia municipal en las elecciones del pasado 2 de junio.

Vázquez Campuzano combinaba su actividad política con el cuidado de sus negocios en el ramo de la construcción, y era del dominio público que constantemente realizaba obras públicas para varios municipios de la región.

Aunque tenía un cargo menor en la estructura de MC, se sabe que el hombre asesinado asesoraba a los distintos liderazgos del partido en la región, para la definición de candidaturas.

**11**

**Cartuchos** percutidos quedaron en el lugar



Foto: Especial

**LAS AUTORIDADES** acordonaron la zona en donde ocurrió el atentado en el centro de la cabecera municipal, ayer.